



savills

6 Pièces

190 m²

Réf. STZ220007

16 250 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve située à Saint-Tropez secteur des Salins, proche à pieds de la plage et à environ 15 minutes à pieds du centre ville. Vaste pièce composée d'un salon / salle à manger/ cuisine ouverte et ouverte sur une terrasse couverte face à la piscine. Cinq chambres en suite avec salles de bains ou douches et toilettes, garage, parking, villa entièrement climatisée, alarme, jardin clôturé. Minimum de location : 1 semaine. Numéro d'enregistrement: 83119005357MX Les prix varient en fonction de la période de location - seuls les tarifs minimums sont renseignés en annonces : nous vous invitons à ...

New villa located in the Salins sector of Saint-Tropez, within walking distance of the beach and around 15 minutes' walk of the town centre. Spacious living room/dining room/open-plan kitchen opening onto a covered terrace overlooking the swimming pool. Five en-suite bedrooms with bathrooms or showers and toilets, garage, parking, fully air-conditioned villa, alarm, fenced garden. Minimum rental period: 1 week. Registration number: 83119005357MX Prices vary according to the rental period - only the minimum rates are shown in the advertisements: please contact us if you have any queries. Please note ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

